
- Foto de LA PRENSA, por A. Florc5 
EN ACTOS. (Santa Ana). La reina de las Fiestas Julias, sefiorita 
Sonia Elizabeth Menéndez, fue !ldmirada por el pueblo santaneco 
durante recorrido artistico de carrozas (arriba). La reina de los 
militares, señorita Maria Julia López (abajo), aparece en actos 
celebrados en la Segunda Brigada de Infantería. 

V asto campo hay aquí_ 
para la energía solar 

E xistencia ele m1 vasto campo para el empleo de Ja 
energía solar en nuestro país, ha comprobado el consultor 
de las Naciones Unidas, doctor Bertrand H . Chatel. Esto 
se ha establecido después de una semana de estudios pre
limina\:es. E l doctor Chatel vislumbra el empleo de energía 
solar para producción masiva de electricidad, por la CEL; 
bombeo y desalinacipn de agua -
por la ANDA; secado de granos pecial de las Naciones Unidas en 
y pesca, por el MAG, as! como el área de energia solar, a hom
e! calentamiento y enfriamiento bres de negocios, profesionales, 
de agua y aire para fines residen- industriales y del gobierno, <lijo 
ciales e industriales. que rápidamente ha podido com-

En conferencia ofrecida ayer probar el vasto campo que ofre-. 
por el asesor inter-regional es- -- Pasa a la página 54 --

Crea ciÓn Banco Magisterial 
solicita agrupación femenina 

Creación del Banco \ragisterial que facili te préstamos 
a Jos maestros a bajo interés y con la garantía de su propio 
sueldo, pidieron ayer dirigentes de Ja Solidaridad de Maes
tras Salvadoreñas a los titulares ele Educación. Explicaron 

- que los préstamos deberán ser otorgados a largo plazo, con 
un 5 ó 6 por ciento anual. E l Estado podría aportar un fondo 
inicial para Ja creación del ban-
co y los maestros también apor· te a los programas de vivienda. 
tarían una cuota acorde a sus po- ''Deben construirse viviendas con
sibilidades. · liguas a Jos centros educativos, 

También solicitaron que los para que el maestro no tenga que 
maestros de la zonas rurales de- caminar largas distancias para 
ben ser incorporados efedivamen- -- Pasa a la página 21 

Sobre buen uso del idioma 
polemiz~r~!1 ayer diputa~?.s_ 

Motivo de c11scus1on entre vanos diputados s1gnif1co una 
moción relativa a hacer un buen uso en el país del idioma 
castellano, y que fue presentada ayer en sesión plenai;ia. 
La moción es del diputado· Ricardo Domínguez Posada y 
tiene dictamen favorable ele la Comisión de Cultura y Asis
tencia Social. Se pide en la misma una serie de medidas para 
evitar el mal uso que se comete 
del castellano; medidas conteni- que no sea el oficial. "En los si
das dentro de un proyec'.o de de- macenes, tiendas, fábricas y otros 
creto que se agrega. establecimientos similares donde 

El decreto prohibe terminaiite- en algún caso se justifique el 
mente, en las oficinas públicas, uso de letreros en oo idioma ex
el uso de rótulos en otro idioma --. P.asa a la página 54 --
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Mayor capacitación de 
Illano de o·hra úrgese 

Considernndo que la inversión industrial 
tomar á más ímpetu, urge ampliar las posi
bilidades para la capacitación y especializa
ción de nuestros trabajadores. 

educativas existentes y se creen otras, en 
diversas regiones del país", agregó. 

También explicó el doctor Alvarado Piza 
que debe haber un movimiento coordinado de 
cooperación entre Estado y empresa privada, 
para conseguir una mayor capacitación del 
sector laboral del país. 

Así expresó ayer el presidente de la Aso· 
,ciación Salvadoreña de Industr iales (ASI}, 
Dr. F ernando Alvarado Piza, cuando miem
bros directivos de esa institución realizaron 
visita al Insti t uto Tecnológico Centroameri· 
cano, de Santa Tecla. 

La visita de los miembros de ASI tuvo 
como objeto palpar las necesidades de aque
lla institución educativa-formativa y las po
sibilidades de aumentar el cupo de alumnos. 
ASI comenzó así su tarea ele investigación 

"La idea es que para obtener estas facili
dades, es necesario ampliar las instituciones 

De San Vicente 
A oscums hállase 
ciudad de Guadalupe 

Varios días de estar a oscuras 
tiene la ciudad de Guadalupe. 
Dpto, de San Vicente, por el mal 
servicio de alumbrado eléctrico 
-- Pasa a la página 54 - -

-Fot.o de L..'\ PRENSA, Por Floros G. 
SIN VISA. Para viajar por el 
área centroamericana , no es nece· 
saria la visa de. Migración. Infor· 
ma el Br, José Armando Zepeda, 
secretario general. 

- - Pasa a la página 67 - -

Rectores evalúan problemas 
de Universidades privadas 

Una evaluación de los problemas que más afectan a las 
universidades de Centroamérica y Panamá en materia de 
Planeamiento, Desarrollo Físico y Financiamiento, harán los 
rectores ele las universidades privadas del área, durante su 
reunión en San Salvador. Ln VI reunión ele la Federación 
ele Univer sidades Privadas de América Central y Panamá, 
cuya sede está en Guatemala, se 
reúne desde ayer en li:i Universi- t.os de infraestmclur:1 para las 
dad Centroamericané. "José Si- universidades afiliadct3 a :a FU
meón Cañas" para evaluar a ni· PAC. ' 
vel centroameri·:ano Jos prnble- La idea fulm·a es const~·uir r<!
mas afines que afectan a las uni- cintos unh•ersit....l:ios amplios, con 
versidades de la región. venlilación y s11ficicnte !uz. para 

En la reunión, que fue inau- ayudar al alumnn a asimilar la.s 
gurada ayer a las 9 a.m .. también clases teóricas y de laboratorio. 
participan los arquitectos Pncar· explicaron los arquitectos. 
gados de los diseños !fsicos de Para mostrar los trabajos rea
tas aulas y ~dificio<> universita- Lizados y los proyectos fuluros se 
ríos, quienes pre.c;en' ar:in proyec- -- Pasa a la página 53 --

Ferrocarriles de Guatemala 
ofrecen facilidad a co1nercio 

La Cámara ele Comercio e Industria ele El Salvador re
dbió la visita de los señores René Armando Toledo Estrada 
y Héctor C. Juá,.~z, jefe del Departamento Comercial y con
tador general, respectivamente, de los Ferrocarriles de Gua
temala, quienes ofrecieron dar al comercio exportador e im
portado:- de nuestro país mayores 
racilidades. Expresaron los visitan- es conducir la mercadería a des.. 
tes que FEGUA se propone ad"!>- lino en el tiempo justamente ne
tar medidas con el objeto de ace- ccsario de acuerdo con Ja distan
lerar el movimiento de carga y cia. 
que dentro del plan se conlempla Dieron a coooccr que el señ<>r 
dar a los usuarios salvadoreños al· Jaime Est.eban I..orenti Marroquín 
gunas facilidades en el aspecto ta~ agente de FEGUA en San Salva: 
rifario. . . . d?r, queda con inslrucciones pre-

En relación con el serv1c10 de cI.Sas para atender a los usuarios 
transporte, manüestaron los fwl· salvadoreñ.os comerciantes e in
cionarios de FEGUA que Ja meta dustriaJes. 

RECTORES. Ayer se inauguró la VI reunión de la 
Federación de Universidades Privadas de Centro 
América y P31lamá (FU CAP). Los rectores anali
zarán Jos problemas afines de las universidades, 
como diseiios físicos, planificación 1' financiamiento, 

Invitados especiales observan <liseiio del arquitecto 
salvadoreño Juan José Rodríguez (al centro, traje 
blanco). A la derecha, el Rector de la UCA, Ing, 
Román Mayorga Quirós. · 
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